

Baile de argentinos hoy en el CREA de Insurgentes

Organiza CO.SO. FAM. y habrá concurso de tangos

Los bailes son una forma de espectáculo, sobre todo si tomamos en cuenta que las orquestas, conjuntamente con el público, organizan la diversión y pueden verse como relación perfecta. El baile al que hacemos referencia tiene además otros significados, ha sido organizado por CO.SO.FAM (Comisión de Solidaridad de Familiares Presos, Muertos y Desaparecidos por Razones políticas en Argentina) y fue planteado como otra manera de solidaridad.

El espíritu de solidaridad no está reñido, como equivocadamente se piensa y esto nos lo hace saber CO.SO.FAM, precisamente con la diversión y el espectáculo. "Es un dar y recibir" asegura uno de los responsables. "Pretendemos acercar la necesidad económica de nuestros familiares, con la posibilidad de vivir con los hermanos mexicanos y latinoamericanos que vengan a acompañarnos el domingo".

El baile, amenizado por dos orquestas y grabaciones especiales, dará comienzo hoy, a las 17 horas, en el albergue del CREA Insurgentes, al lado de la Villa Olímpica.

Los participantes podrán concursar, si han practicado lo suficiente, en competencias de Tango, obvia especialidad de la casa y para los nuevos desconocedores del fenómeno tanguero, existirá también una de Rock.

Los premios tienen que ver directamente con los argentinos: empanadas y vino, además de los aplausos y reconocimientos masivos de la concurrencia.

Apuntamos entonces la invitación que vinieron a hacernos: allí estaremos, en el Albergue CREA a la hora del baile.

Baile de solidaridad con Argentina, con objeto de reunir fondos para hacerlos llegar a los presos de las cárceles argentinas y aliviar la situación de sus familiares, COSOFAM (Comité de Solidaridad de Familiares de Presos, Muertos y Desaparecidos en Argentina) ha organizado un baile con la actuación de dos orquestas de buffet, en las instalaciones del Albergue Insurgentes del CREA (al lado de Villa Olímpica) a las 17 horas.

TORRIJOS NO HA PODIDO OBTENER LA LIBERTAD DE ISABEL PERÓN

PANAMA, (EFE).- El general Omar Torrijos, ex jefe del gobierno panameño y actual comandante en Jefe de la Guardia Nacional Panameña, reconoció ayer que han fracasado sus gestiones ante la Junta Militar que preside el general Jorge Videla para liberar a la ex presidenta argentina Isabel Perón.

La Reina Sofía de España se Granjeó la Admiración y Respeto de los Argentinos

BUENOS AIRES. (EFE). Probablemente ninguna figura femenina de la realeza será recordada en Buenos Aires con tanta simpatía como la reina doña Sofía que ayer regresó a Madrid después

de haber representado a la corona española en los actos del cuarto centenario de la ciudad de Buenos Aires.

Los principales diarios de esta capital reflejaron ese sentimiento, al que se sumó la admiración y respeto, publicando fotografías, anécdotas y pasajes de la vida de la reina.

Los principales matutinos bonaerenses, **La Nación, La Prensa y Clarín**, dedicaron sus portadas y varias páginas interiores a los últimos actos que cumplió la reina de España antes de abandonar el país.

El diario **La Prensa** incluyó un largo artículo titulado "La reina Sofía más allá de la anécdota", sobre la vida familiar de doña Sofía.

comentado y fotografiado es su sonrisa, tema de un breve comentario del **Clarín**.

"Desde que se abrió la puerta del avión que la trajo a Buenos Aires —dijo el diario— la sonrisa no abandonó su rostro, cálida, amistosa, espontánea, casi dirigida a todos y a cada uno de los afortunados que pudieron acercarse a su majestad".

Doña Sofía, que visitó Argentina por segunda vez en menos de dos años, ha sido asumida como algo propio por el pueblo de Buenos Aires.

Para encontrar un antecedente a esta visita real, el diario **La Prensa** se remontó a 1910, cuando Argentina celebró el primer centenario de su independencia. Para

LA REINA DE ESPAÑA REGRESO DE ARGENTINA

MADRID, 14 de junio (EFE).— La reina de España llegó hoy a Madrid procedente de Buenos Aires, donde representó a la corona española en los actos conmemorativos del IV Centenario de la fundación de la capital argentina.

Al pie del DC-8 de la Fuerza Aérea Española, que había hecho una escala técnica en Tenerife, Sofía fue recibida por sus hijos, el príncipe Felipe y las infantas Elena y Cristina.